



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

ALT着任式

9月1日(木)に、着任したALTの Valerie Nault(バレリー・ノート)先生の紹介がありました。カナダ出身です。前任のキャサリン・ルーシー・グレゴリー先生と同じ授業を担当してもらいます。これからも、今まで以上に英語に触れ、カナダのこともたくさん学んでくれることを期待しています。

全商ビジネス文書実務検定試験表彰式

9月1日(木)に実施しました。見事2級に2名合格しました。おめでとうございます！これを励みに、全員がそれぞれさらに上級を目指して、これからも頑張ってくれることを期待しています。

二学期始業式

9月1日(木)に実施しました。校長先生から、凡事徹底を心掛けた、2学期の過ごし方についてお話がありました。

避難訓練

9月7日(水)に、五島消防署の3名の方に来校いただき、実施しました。今回は、購買部が出火元でした。避難経路や避難の仕方、消火器の使い方について指導していただきました。日頃から火の取扱には注意しましょう。そして、万一の時は安全に避難できるよう、今回の学びを生かしましょう。

第2回基礎学力考査

9月1日(木)と2日(金)に実施し、9日(金)に成績上位5名を表彰しました。夏休みを含めたこれまでの努力の成果です。次回も頑張ってください。

福祉のしごと基礎講座

9月12日(月)と16日(金)に実施しました。12日は高齢者総合ケアセンター只狩荘と五島市社会福祉協議会富江支所より講師をお招きして、介護の仕事を中心とした福祉の仕事について講話いただき、車いすの使い方について体験をとおして理解を深めました。

16日は五島市役所 長寿介護課より講師をお招きして、認知症サポーター養成講座を実施しました。

後期生徒会役員・学級役員任命

生徒会役員の改選が9月7日(水)に告示され、21日(水)に投票が行われました。会長、副会長ともに信任されました。その任命式を27日(火)に行いました。この日は、学級役員の任命も併せて行いました。それぞれの役割で大いに力を発揮してくれることを期待しています。

長崎県生活体験発表大会

今年度の本校の代表は校内大会の結果で選ばれた3年生の野口聖哉さんでした。10月2日(日)に行われる、県大会での健闘を祈念して、9月27日(火)に激励式を実施しました。校長先生と生徒代表から激励の言葉が贈られ、野口さんが決意を述べました。

大会の結果は新聞等で報道されたとおり、最優秀の県知事賞に輝きました。そして、11月20日(日)に東京の六本木ヒルズで行われる全国大会に出場することになりました。10月19日(水)にそのときの様子をみんなで視聴します。本当におめでとうございます。全国大会での健闘を祈ります。

人生の達人セミナー

9月28日(水)に、ごと株式会社代表取締役社長の木下秀鷹様に来校いただき、『「何者」かになれる場所、五島』と題して講演していただきました。ご自身の人生経験からの教訓、働く人にとっての五島の魅力やこれからの課題、コミュニケーション診断や達成動機の話をお話し、自分を知ることの大切さなど、多くの内容をお話していただきました。